
Dans notre quotidien et lors des visioconférences, nous avons pu voir
que la question de la sécurité est un sujet primordial au cœur des
préoccupations du bailleur. L’incivilité, le vivre-ensemble, la
préservation du cadre de vie et de la tranquillité résidentielle sont nos
priorités quotidiennes. 

Lors des ateliers de préfiguration "sécurité", nous avons pu
diagnostiquer les problématiques, définir les actions à mener en
interne et il nous semble important de développer des partenariats
locaux forts avec les collectivités et l’ensemble des intervenants de la
chaîne jusqu’aux forces de police. 

« sécurité », en prenant en compte les dispositifs de sécurisation
(vidéoprotection, contrôle d’accès, aménagement des accueils),
l’aménagement urbain (résidentialisation, gestion des parkings et des
éclairages), et le bien vivre ensemble.

Les ateliers ont aussi fait apparaitre la nécessité d’impliquer les
locataires, et de les rendre acteur de leur sécurité. ACM HABITAT a
le devoir de créer la dynamique qui permettra aux habitants de se
réapproprier les espaces communs, et faire renaître le sentiment de
sécurité.

La tranquillité résidentielle et la sécurité de tous sont devenues des
enjeux majeurs pour ACM HABITAT. 

Ce projet nous permet, plus largement, d’intégrer cette donnée 
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Quatrième visioconférence avec nos locataires 

Chaque mardi soir nous laissons donc la parole aux nombreux
participants des visioconférences. La Grande Consultation nous
permet d’écouter les préoccupations de nos locataires et ces
derniers peuvent soumettre pour réaction leurs questions dans le
tchat.

Sur les 3 premières visioconférences, nous avons pu répondre à
une douzaine d’entre-elles sur les thématiques affichées dans le
graphique ci-dessous :

Mardi 1er juin le quatrième "débat-visio" avec nos locataires a eu
lieu en présence de Maryse FAYE, Adjointe au Maire, Déléguée
à l'Urbanisme durable et à la maîtrise foncière en compagnie de
Michel CALVO et Cédric GRAIL. 

Les locataires toujours aussi nombreux étaient particulièrement
intéressés par les différents thèmes abordés notamment par la
sécurité qui est au cœur des préoccupations de nombreux
locataires. 

Nos équipes sont actuellement entrain de traiter l'ensemble des
questions posées dans le tchat afin d'apporter une réponse à ce
qui n'ont pas pu prendre la parole en direct. 

Suite des ateliers 

Vous avez achevé les ateliers 2 du projet stratégique et avez
commencé les ateliers 3 pour certains. Les cabinets de
consultants regroupent actuellement les résultats pour nourrir le
séminaire d’accélération prévu le 7 et 8 juin prochain. Merci à
toutes et à tous pour votre participation ! 

PLANNING 

LES INFOS DE LA SEMAINE

Du 26 avril à mi-juin : Détection
des enjeux, propositions de
solutions et définition de plans
d'actions au cours des ateliers.

8 juin : Visioconférences avec
nos locataires, Sébastien COTE,
adjoint au Maire de Montpellier,
délégué à la protection de la
population, la tranquillité publique
et les affaires militaires, 
 accompagné de Michel CALVO
et Cédric GRAIL. 

7 et 8 juin : Séminaire
d'accélération avec les membres
du COPIL K30

1er juillet : Adoption en Conseil
d'Administration. 


